
岸和田市中学校生徒会サミットの様子 

 

岸和田の中学校全 11 校の生徒会役員が集まり、「岸和田からいじめをなくすために ～身

の回りの当たり前に着目して～」をテーマに話し合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 最初は緊張した面持ちの生徒会役員でしたが、コミュニケーションを取っている内に、笑顔

で話し合えるようになっていきました。各学校での取り組みの発表や、当たり前だけどできてい

ないことを話し合い、この久米田中学校で何を取り入れられるかを考えることができました。 

 前向きな姿勢を見せてくれた他校の生徒会役員のおかげで、とても良い刺激をもらうこと

ができました。 

 


